

Menjelang Purna Tugas, Personel Pos Tinolok Satgas Yonif 115/ML Berpamitan kepada Masyarakat dan Mengadakan Acara Makan Bersama

Achmad Sarjono - JOURNALIST.ID

Jul 8, 2024 - 12:39



PUNCAK JAYA - Menjelang purna tugas, Satgas Yonif 115/ML mengundang Masyarakat binaannya untuk makan bersama di depan Pos Tinolok, Kampung Tinolok, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Minggu (7/7/2024).

Acara makan bersama ini dilaksanakan sebagai bentuk kegiatan dalam rangka perpisahan Satgas Yonif 115/ML dengan masyarakat di sekitar Pos. Melalui kegiatan ini dapat memperkuat tali persaudaraan antara anggota Pos Tinolok dengan masyarakat setempat.

Selama melaksanakan penugasan di Kampung Tinolok, personel Satgas Yonif 115/ML dapat bekerjasama dengan warga dalam menjaga keamanan di wilayah, sehingga situasi di Kampung Tinolok Distrik Yambi dapat kondusif dan aktivitas masyarakat berjalan normal. Hal ini menunjukkan bahwa masyarakat telah menyadari akan pentingnya situasi yang aman dan kondusif agar roda perekonomian berjalan dengan baik.

Masyarakat Kampung Tinolok pun menyambut dengan gembira atas diselenggarakannya acara makan bersama yang digelar oleh personel Pos Tinolok. Melalui kegiatan ini masyarakat merasakan adanya suasana keakraban dan kedekatan yang erat dengan personel Pos Tinolok.

Danpos Tinolok Lettu Inf Ferri Nurgian Mi'raj mengatakan bahwa kegiatan makan kali ini adalah selain sebagai acara perpisahan juga sebagai wujud syukur karena telah diberi keselamatan selama menjalankan tugas di Papua.

" Pada kesempatan ini Kami sengaja mengundang masyarakat sekitar pos dalam acara makan bersama. Hal ini dilaksanakan sebagai wujud syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena telah melindungi perjalanan tugas Kami sehingga berjalan aman dan lancar. Kami juga berterimakasih kepada masyarakat yang telah menerima kehadiran Kami di Kampung Tinolok dengan penuh keramahan dan kekeluargaan." Ungkap Danpos.

Bapak Yokiles Enumbi selaku tuan tanah dari Kampung Tinolok mengucapkan banyak terimakasih kepada personel Pos Tinolok.

" Sa betul-betul bersyukur sekali dengan adanya anak-anak Pos Tinolok selama ini, sudah banyak bantuan yang diberikan untuk masyarakat disini. Semoga Tuhan melindungi selama perjalanan nanti." Ucap Bapak Yokiles.

Dalam acara ini dihadiri oleh +/- 35 orang masyarakat Kampung Tinolok, baik anak-anak maupun orang dewasa. Kegiatan berlangsung dengan penuh kehangatan dan suasana kekeluargaan.